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Rapporto d’attività 2021 
 

 
Il nuovo stadio del ghiaccio è stato terminato in tempo utile per la prima partita di campionato, lo 
scorso 11 settembre. I posteggi per i tifosi, come sinora, si trovano sul campo d’aviazione. Rispetto 
al passato i tifosi confluiscono sui posteggi con maggior anticipo (prima infatti coloro che arrivavano 
prima trovavano posto nell’abitato) e le auto che giungono sull’aeroporto sono più numerose. Ne 
consegue che la superficie utilizzata è più grande. Nel corso dei primi mesi vi è stato un costante 
monitoraggio della situazione dei flussi, da e per lo stadio, e sono state apportate di volta in volta 
delle modifiche per migliorare la situazione.  
Tutte le attività che si svolgono sul comparto (aviatorie e non aviatorie) devono pertanto terminare 
prima rispetto al passato, almeno alle ore 13.30 per la precisione. 
Segnaliamo inoltre che il Municipio, dopo aver concluso i lavori di urbanizzazione di propria 
competenza, ha fatto elaborare il nuovo piano della segnaletica che è stato pubblicato ed approvato. 
Nel corso dell’autunno buona parte della segnaletica orizzontale e verticale era stata posata. Resta 
ad oggi da terminare la parte davanti allo stadio per la quale il Municipio attenderà la chiusura 
definitiva dei cantieri (HCAP e USTRA), in particolare dopo la movimentazione del materiale inerte 
ancora posizionato sul prato di fronte allo stadio.  
 
Anche nel 2021 le restrizioni per limitare il diffondersi del virus hanno avuto delle conseguenze sul 
numero di eventi che hanno potuto svolgersi sul campo di aviazione. Si pensi ad esempio al 
Carnevale estivo e al raduno dei camion, le cui ultime edizioni risalgono al 2019. 
In primavera si è inoltre dovuto tenere chiuso il campo anche all’attività aviatoria, per permettere lo 
svolgimento dei lavori di posa delle condotte di teleriscaldamento della Quinto energia SA per 
allacciare alla centrale il nuovo stadio e il quartiere “Canton Uri”.  
A causa di questi lavori un paio di eventi motoristici non hanno potuto aver luogo. 
 
A partire dal mese di giugno, tutte le attività aviatorie ed extra-aviatorie previste sul campo 
d’aviazione hanno invece potuto aver luogo normalmente.  
 
Le seguenti manifestazioni si sono svolte tra luglio e dicembre: 
 

- Porsche Club TI 
- Esposizione zootecnica 
- Festa dei ventenni 
- Slalom EB  
- Corso di polizia 

 

Costi e ricavi 

L’incasso complessivo per attività extra-aviatorie per il 2021 ammonta a circa CHF 60'000.-, con un 
incremento rispetto al 2020 (anno in cui le restrizioni dovute al covid sono state importanti) di CHF 
20'000.-. Tutta l’attività aviatoria ha portato a degli incassi in linea con quelli del 2020. 

USTRA, per il tramite del Comune, ha versato al PMAP anche nel 2021 l’importo di CHF 30'000.- 
quale compenso per i disagi dovuti alla presenza del cantiere. 
Il contributo di Ritom SA per l’occupazione della parte alta dell’aeroporto è stato di CHF 50'000.-.  
 
A livello di costi, nel 2021 si è contabilizzata la terza ed ultima rata della partecipazione del PMAP 
ai costi sopportati dal Comune per la realizzazione delle opere di risanamento della strada di 
accesso, pari a CHF 50'000.- (totale del contributo pari a CHF 150'000.-).  














